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69ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 

BACHARELADO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MODALIDADE A 

DISTÂNCIA DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS HUMANAS E SOCIAIS DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE VOLTA REDONDA 

Aos trinta dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, 1 

ocorreu por videoconferência pelo google meet, a sexagésima nona Reunião Ordinária 2 

do Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração Pública - modalidade a 3 

distância. Participaram da reunião os seguintes membros do Colegiado listados em 4 

ordem alfabética: Ana Paula Poll, Carlos Frederico Bom Kraemer, Josycler Aparecida 5 

Arana Santos, Raphael Jonathas da Costa Lima, Roberto de Oliveira Preu, Sabrina de 6 

Oliveira Moura Dias, Thais Soares Kronemberger e o representante discente José Rocha 7 

Moreira Junior do polo Campo Grande. Discente convidado Adir da Conceição do polo 8 

Paracambi. Ausência justificada: Julio Cândido de Meirelles Junior. O professor Carlos, 9 

iniciou os trabalhos agradecendo a participação de todos e citando a pauta da reunião: 1) 10 

informes; 2) aprovação da ata 68ª Reunião Ordinária; 3) Deliberação para solicitação de 11 

Reingresso sem Concurso/Revinculação. Solicitante: Luis Antonio da Silva Santos; 4) 12 

Aprovação do Calendário de Reuniões - 2023; 5) Assuntos gerais.  Dando continuidade, 13 

em relação aos informes, o professor Carlos diz que os tramites para implementação da 14 

nova matriz curricular estão em processo e a previsão para que seja instituída, é no 15 

primeiro semestre de dois mil e vinte e quatro. O professor informa também que com a 16 

nova matriz curricular, haverá inserção e mudança em algumas disciplinas, mas que está 17 

sendo realizado pela comissão composta pela professora Thais Soares Kronemberger e 18 

pelo Professor Carlos Frederico Bom Kraemer, um estudo para verificar a 19 

compatibilidade entre as disciplinas já existentes e as que serão inseridas. O professor 20 

Carlos explica ainda, que o intuito da coordenação de curso é manter o corpo docente já 21 

atuante e se necessário, serão realizadas novas seleções com a finalidade de suprir a 22 

demanda das novas disciplinas. Outro informe trata-se da situação das bolsas 23 

financiadas pelo Cederj, o professor explica que por falta de correção nas bolsas para 24 

pagamento de tutores e o reajuste concedido aos pagamentos realizados pela 25 

Universidade Aberta do Brasil (UAB), está ocorrendo uma mobilização por parte dos 26 

tutores, que questionam os reajustes nos valores das bolsas e os coordenadores de 27 

cursos que também criaram um movimento junto à presidência e a vice-presidência da 28 

Fundação CECIERJ (Centro de Ciências e Educação Superior a Distância do Estado do 29 

Rio de Janeiro) com o intuito de pleitear a correção das bolsas e minimizar os impactos 30 

negativos que podem ocorrer nos cursos. A professora Thais solicita a palavra e discorre 31 

sobre dois pontos. Em um deles, a professora diz que quanto às regras de tutoria há uma 32 

falha no que se refere ao atendimento presencial aos estudantes, que em muitos casos 33 

não acontece por haver um número pequeno de estudantes inscritos em determinada 34 

disciplina e que dessa forma, resulta ao não cumprimento no que descreve as regras de 35 

tutoria. A professora explica ainda, que tal prática prejudica o aproveitamento do 36 

estudante. Outro ponto abordado pela professora Thais, refere-se a falta de tutoria 37 

presencial no polo de Macaé. A Professora discorre sobre o assunto e diz que a falta de 38 

tutoria presencial sobrecarrega as atividades do tutor à distância. Ela sugere que seja 39 
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solicitado um posicionamento por parte do Consórcio Cederj com objetivo de esclarecer 40 

se haverá ou não o apoio de tutoria presencial e caso não tenha, que seja suspensa a 41 

oferta de vagas para o curso de Administração Pública no Polo de Macaé. Para isso, a 42 

professora Thais diz que se todos os membros do colegiado concordarem, ela se propõe 43 

a redigir um documento para ser encaminhado ao Cederj, com o intuito de resolver a 44 

situação supramencionada. O professor Carlos concorda com o exposto pela professora 45 

Thais e pergunta se todos os membros estão de acordo com a sugestão, de elaboração do 46 

documento supracitado. Todos de acordo. Quanto ao próximo item da pauta, o professor 47 

Carlos solicita a aprovação da ata 68ª Reunião Ordinária com dispensa de leitura. Todos 48 

os membros presentes concordam com a aprovação. Ata aprovada. O próximo item da 49 

pauta trata da deliberação para solicitação de Reingresso sem Concurso/Revinculação 50 

para o solicitante Luis Antonio da Silva Santos. O professor Carlos explica que trata-se 51 

de um egresso do curso de Segurança Pública que abriu um processo de solicitação de 52 

reingresso sem concurso no Sistema Eletrônico de Informações (SEI), no entanto, foi 53 

indeferida pelo Departamento de Administração Escolar (DAE) da universidade. O 54 

professor menciona ainda que no Parágrafo Único do Artigo 20, do Regimento 55 

Acadêmico Administrativo do Consórcio CEDERJ diz que reingresso, transferência e 56 

outras modalidades de ingresso não previstas no edital de seleção CEDERJ deverão 57 

estar previstas em edital específico organizado pela universidade consorciada e a 58 

matrícula será feita por ofício dirigido à diretoria acadêmica no prazo estabelecido em 59 

calendário acadêmico. O professor Carlos explica, que apesar da regra estabelecida, 60 

compete ao colegiado de curso a decisão final para esse tipo de solicitação. Dessa 61 

forma, a partir da explicação, o professor Carlos diz que como não há edital na 62 

universidade para essa modalidade de reingresso sem processo seletivo, que englobe o 63 

consorcio cederj, a coordenação de curso entende que o indeferimento deve ser mantido. 64 

O professor Carlos solicita um posicionamento do colegiado de curso e os membros 65 

docentes concordam com a coordenação em manter o indeferimento, diferentemente da 66 

representação discente que se manifesta contra o indeferimento por entender que a 67 

prática é uma discriminação com o curso semipresencial. Portanto, mantém-se o 68 

indeferimento da solicitação de reingresso sem concurso para o solicitante Luis Antonio 69 

da Silva Santos com voto contrário da representação estudantil. Quanto ao próximo item 70 

da pauta, que trata da aprovação do Calendário de Reuniões - 2023, o professor Carlos 71 

apresenta as datas, sendo, 30 de março, 27 de abril, 22 de junho, 24 de agosto, 26 de 72 

outubro e 21 de dezembro, podendo haver mudanças que caso ocorram serão 73 

informadas previamente e solicita a aprovação do colegiado. Todos os membros 74 

presentes concordam com a aprovação. Calendário aprovado. O último ponto da pauta 75 

aborda os assuntos gerais, o professor pergunta se algum dos membros presentes 76 

gostaria de compartilhar algum assunto, o representante discente José solicita a palavra 77 

e diz que no ano em curso o Centro Acadêmico do curso de Administração Pública 78 

comemora dez anos de representação estudantil e agradece aos Professores Carlos 79 

Frederico Bom Kraemer e Thais Soares Kronemberger pelo apoio dedicado ao Centro 80 
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Acadêmico durante esse período. O professor Carlos agradece e informa ainda, que 81 

ocorrerá no dia quinze de abril a Jornada Acadêmica do primeiro semestre de dois mil e 82 

vinte e três e no curso de Administração Pública haverá a apresentação de uma palestra 83 

ministrada pelo coordenador da disciplina Matemática Financeira e Análise de 84 

Investimentos, professor Rodrigo Carlos Marques Pereira. O professor Carlos diz ainda, 85 

que no dia quatorze de abril acontecerá de forma presencial, a cerimônia de colação 86 

festiva dos formandos do segundo semestre de dois mil e vinte dois, no auditório da 87 

universidade, no Aterrado em Volta Redonda. O professor Carlos pergunta se algum 88 

dos presentes gostaria de dizer algo mais, como nada houve a ser abordado, o professor 89 

Carlos agradece a presença de todos e encerra a reunião às dezesseis horas. Eu, Ana 90 

Paula Poll, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos os 91 

membros do colegiado presentes na reunião. 92 
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